
 

 

REUNIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA N°131 
 

Fecha: 11 de agosto de 2021. 

Lugar: Reunión virtual, Plataforma digital Zoom, Ciudad de Mendoza. 

Hora: 10 hs.  

 

Asistentes: 

Miembros integrantes de la Comisión Directiva:  

Maximiliano Hernández Toso (WHT S.A); Sofía Pescarmona (Lagarde S.A.); Francisco Do Pico (Grupo 

Peñaflor S.A.); Mauricio Boullaude (Barbarians S.A.); Juan Marcó (Permasur S.A.); Guillermo Barzi 

(Humberto Canale S.A.); Mónica Caamaño (Trivento ByV S.A.); Celeste Pesce (Est. Vitivinícolas 

Escorihuela); Julio César Viola (Viñedos de la Patagonia S.A.); Sol Asensio (La Rural ByV S.A.); Alberto 

Arizu (Leoncio Arizu S.A.); Edgardo del Pópolo (Dominio del Plata S.A.); Rafael Calderón (Valentín Bianchi 

SACIF); Jimena Molina (Molinos Río de la Plata S.A.); Patricia Ortiz (Fincas Patagónicas S.A.); Hervé-Birnie 

Scott (Chandon S.A.); Ignacio Squassini y Nicolás Bruno (Bodega Dante Robino); Ramiro Barrios (Clos de 

los Siete S.A.); Juan Caiti (ByV Pascual Toso S.A.); Diego Levy (Finca Flichman S.A.); Claudia Piedrahita 

(Casarena ByV S.A.); Leandro Bastías (Budeguer S.A.) y Roberto Luka (Finca Sophenia S.A.).  

 

Por parte del equipo de WofA participó Magdalena Pesce, Gerenta General. 

 

Orden del Día: 

1. Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior. 

2. Estado de las exportaciones. 

3. Consultas sobre el Informe de Tesorería  y Cobranzas enviado vía email.  

4. Propuesta de fusión con BAAC. 

 

1. Se procedió a la lectura del acta de la reunión anterior, que fue aprobada por unanimidad por la Comisión.  

2. Se procedió a explicar el estado actual de las exportaciones argentinas, que en términos generales 

presentan una tendencia positiva que se espera se consolide en los próximos meses. Se  destacó la 

mejora en el desempeño de vinos fraccionados, tanto en volumen como valor pero sin dejar de resaltar 

que se ha producido una baja en el precio promedio.  

También, se comunicó el acuerdo que WofA realizó con el Área de Innovación de la UNCuyo para la 

preparación de estos informes.  

3. Se procedió a la presentación del informe de Tesorería y Cobranzas de la organización, destacándose 

el altísimo nivel de cobranza de cuota (97%) y el mantenimiento de las reservas de la organización a 

pesar de que se están realizando todas las actividades previstas y la pauta en marketing digital. 

4. Finalmente, se procedió a plantearse el tema de una posible fusión entre WofA y Bodegas de Argentina. 

Los motivos que motorizaron esta iniciativa son muchos. Entre ellos: vender más vino en el país y el 

exterior, fortalecer la representación del sector bodeguero argentino frente a distintos públicos de interés, 

tanto estatales como privados, potenciar la promoción del vino argentino, tanto en el país como en el 



 

 

exterior, racionalizar una representación gremial excesivamente atomizada y generar más y mejores 

servicios a las bodegas socias.  

Se definió volver a tratar este punto en la próxima reunión de septiembre a fin de continuar analizando 

la forma de implementación y pasos legales requeridos.  

Siendo las 12.38 hs., se da por finalizada la reunión.  


